



TPS brinda su apoyo a la plataforma Vecinal del Vado Berenguela Rodriguez intervino, como invitada, en la asamblea extraordinaria de la plataforma de afectados por los vados

.Una nutrida representación de vecinos de Sanlúcar afectados por el cobro abusivo de los vados se ha dado cita, en el colegio de la Dehesilla, para llevar a cabo una Asamblea Extraordinaria. El objetivo, informar a los ciudadanos de Sanlúcar de las últimas conversaciones mantenidas con el Ayuntamiento. Durante el encuentro se dio lectura al contenido del próximo contencioso –administrativo, que se celebrará el próximo día veintiocho de mayo en Cádiz.

Por expresa invitación de la plataforma vecinal del vado, el partido político, Todos por Sanlúcar, con su alcaldable, Berenguela Rodríguez, Francisco Amate y Eduardo Orcha, acompañados de un numeroso grupo de militantes, asistieron al acto para conocer, de primera mano, las inquietudes de los vecinos afectados por el cobro abusivo del impuesto del vado.

El encuentro sirvió para llegar a la conclusión de que, PSOE y CIS, utilizaron el engaño, en época electoral, olvidando y abandonando a la Plataforma una vez en el poder. Pero no sólo PSOE – CIS, los vecinos también censuraron la actitud del anterior equipo de Gobierno, PP-AS, causantes en primer lugar de este asunto tan espinoso. Ambos gobiernos, el anterior y el actual, han incumplido todas sus promesas. Sólo los embargos, que aún se siguen produciendo, han sido la respuesta del Ayuntamiento.

La indignación de los afectados fue evidente al recordar la propaganda electoral lanzada en 2007 por la actual alcaldesa. Varios miembros de la mesa presidencial llegaron a mostrar, ante toda la asamblea, el famoso díptico donde se recogía el siguiente texto, elaborado por el PSOE: “Y el límite de la desfachatez es que por el afán recaudatorio casi enfermizo de los actuales gobernantes del PP-AS, se inventan todos los días un impuesto nuevo, como es el caso tan absurdo como abusivo, de “esa urgencia municipal” por el cobro de los VADOS. Porque para el PP-AS, cobrar por cobrar es más importante que gestionar y trabajar por la ciudad...”

????? ???

Ya finalizadas las intervenciones de los distintos representantes de la Plataforma, tomó la palabra la alcaldable de TPS, Berenguela Rodríguez, que expuso algunas iniciativas

encaminadas a solventar, en la medida de lo posible, la problemática del cobro irregular de los vados. Como son:

-La revisión de todos y cada uno de los expedientes, para evitar las duplicidades o triplicidades si las hubiese.

-Comprobación de la devolución de lo cobrado irregularmente, según sentencia judicial, a los vecinos correspondiente al ejercicio del 2002.

-Reapertura de la oficina de atención al ciudadano, para evitar que los afectados tengan que desplazarse a Jerez o Cádiz.?????

-Por último, creación de una comisión de seguimiento sobre el fallo del contencioso – administrativo, a celebrar el próximo mes de junio. La candidata de Todos por Sanlúcar concluyó su intervención con estas palabras “sois conscientes de cómo os han tratado los dos grandes partidos en el asunto que hoy tratamos. Tanto PSOE como PP, son la misma cara de una moneda, por eso hace falta romper esta dicotomía que representan tanto socialistas como populares. Os pido que confiéis en TPS, merecemos una oportunidad”.